

6. *Finances*.—Pour abroger résolution *re* expropriation du Parc Lafontaine. (22 octobre.)
7. *Finances*.—Pour payer certains comptes *re* enlèvement de la neige sur les trottoirs. (22 octobre.)
8. *Finances*.—Pour paver en asphalte la rue Ste-Rose. (22 octobre.)
9. *Finances et Voirie*.—Pour construire des trottoirs sur la rue Montcalm. (22 octobre.)
10. *Finances et Voirie*.—Pour construire des trottoirs sur les rues Ottawa et Centre. (22 octobre.)
11. *Finances et Voirie*.—Pour construire des trottoirs sur les rues Charlevoix et Fortune. (22 octobre.)
12. *Finances et Voirie*.—Pour construire un égout dans l'Ave Atwater. (22 octobre.)
13. *Finances et Voirie*.—Pour construire un égout dans la rue Duquette. (22 octobre.)
14. *Finances et Voirie*.—Pour un crédit supplémentaire *re* égout dans la rue des Erables. (22 octobre.)
15. *Finances et Voirie*.—Demandant un crédit de \$5,000 pour réparer une pompe d'égout. (22 octobre.)
16. *Finances et Voirie*.—Pour opérer le virement d'une somme \$1,150 pour réparer les puisards. (22 octobre.)
17. *Finances et Voirie*.—Demandant un crédit de \$7,000 pour le nettoyage des rues, etc., (22 octobre.)
18. *Finances et Voirie*.—Pour construire un égout dans la 5me Avenue. (22 octobre.)
19. *Finances et Voirie*.—Pour accorder le contrat pour réparations au pont de la rue Ste Catherine. (22 octobre.)
20. *Finances et Incendies et Eclairage*.—Pour accorder une indemnité aux héritiers de feu le pompier Plouffe. (22 octobre.)
21. *Finances et Incendies et Eclairage*.—Pour accorder une police acquittée à l'ex-chef divisionnaire Wm. Murphy. (22 octobre.)
22. *Finances et Incendies et Eclairage*.—*Re* crédit pour achat de boyaux. (22 octobre.)
23. *Finances et Aqueduc*.—Demandant un crédit pour pose de conduites d'eau et de tuyaux de distribution (22 octobre.)
24. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—*Re* construction d'un hôpital pour variolés. (22 octobre.)
25. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—*Re* construction d'un chalet de nécessités souterrain. (22 octobre.)
26. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—*Re* emplacement pour un bain dans la section ouest de la Ville. (22 octobre.)
27. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—*Re* achat d'un terrain dans le quartier St. Denis pour y construire un bain. (22 octobre.)
28. *Finances et Hôtel de Ville*.—Pour opérer le virement d'une somme de \$100. (22 octobre.)
29. *Finances et Hôtel de Ville*.—Demandant un crédit de \$250 pour annoncer la Ville dans le Journal de la Chambre de Commerce. (22 octobre.)

REGLEMENT

30. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (Dagenais). (10 novembre—imprimé).

RAPPORT

31. *Finances et Voirie*.—Pour construire un trottoir sur la rue Aylwin. (5 octobre.)

REGLEMENTS

32. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* service d'électricité municipal. (Roy). (14 Juin—imprimé).
33. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier). (21 fév.—imprimé.) **
34. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re* édifices. (Leclaire). (2 mars—imprimé.) **
35. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais). (9 mars—imprimé.) *
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 mars.) * *

6. *Finance*.—To repeal resolution *re* expropriation of La Fontaine Park. (22nd Oct.)
7. *Finance*.—To pay certain accounts *re* removal of snow from sidewalks. (22nd Oct.)
8. *Finance*.—To pave with asphalt St. Rose street. (22nd Oct.)
9. *Finance and Road*.—To construct sidewalks on Montcalm street. (22nd Oct.)
10. *Finance and Road*.—To construct sidewalks on Ottawa and Centre streets. (22nd Oct.)
11. *Finance and Road*.—To construct sidewalks on Charlevoix and Fortune streets. (22nd Oct.)
12. *Finance and Road*.—To construct sewer in Atwater Avenue. (22nd Oct.)
13. *Finance and Road*.—To construct sewer in Duquette street. (22nd Oct.)
14. *Finance and Road*.—For a supplementary appropriation *re* sewer in Maple street. (22nd Oct.)
15. *Finance and Road*.—For an appropriation of \$5,000 to repair sewage pump. (22nd Oct.)
16. *Finance and Road*.—To vary \$1,150 to repair gullies. (22nd Oct.)
17. *Finance and Road*.—For an appropriation of \$7,000 for street cleaning, etc. (22nd Oct.)
18. *Finance and Road*.—To construct a sewer on 5th Avenue. (22nd Oct.)
19. *Finance and Road*.—To award contract for repairs to St Catherine street bridge. (22nd Oct.)
20. *Finance and Fire and Light*.—To grant indemnity to heirs of late fireman Plouffe.
21. *Finance and Fire and Light*.—To grant paid up policy to ex-district chief Wm. Murphy. (22nd Oct.)
22. *Finance and Fire and Light*.—*Re* appropriation for purchase of hose. (22nd Oct.)
23. *Finance and Water*.—For an appropriation for main pipes and services. (22nd Oct.)
24. *Finance and Hygiene and Statistics*.—*Re* construction of a smallpox hospital. (22nd Oct.)
25. *Finance and Hygiene and Statistics*.—*Re* construction of an underground lavatory. (22nd Oct.)
26. *Finance and Hygiene and Statistics*.—*Re* site for a bath in the Western part of the City. (22nd Oct.)
27. *Finance and Hygiene and Statistics*.—*Re* purchase of a site for a bath in St. Denis ward (22nd Oct.)
28. *Finance and City Hall*.—To vary \$100. (22nd Oct.)
29. *Finance and City Hall*.—To vote \$250 to advertise City in the "Journal de la Chambre de Commerce." (22nd Oct.)

BY-LAW

30. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Street Railway Co. to carry freight. (Dagenais). (10th November—printed).

REPORT

31. *Finance and Road*.—To construct a sidewalk on Aylwin Street. (5th Oct.)

BY-LAWS.

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* Municipal Electric Plant. (Roy). (14th June—printed.)
33. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier). (21st Feb.—printed.) **
34. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire). (2nd March—printed.) **
35. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais). (9th March—printed.) *
36. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates). (23rd March.) * *